

TENNIS-VERBANDSLIGA

Klassenerhalt auf der Couch

Lilienthal. Der TC Falkenberg bleibt in der Tennis-Verbandsliga der Herren. Das Team um Kapitän Lennart Riemann feierte den Klassenerhalt wie erhofft auf dem heimischen Sofa, weil der Konkurrent Bremerhavener TV (1:5 in Berenbostel) nicht mehr die benötigte Überraschung schaffte. „Aufgrund der Leistungsklassen waren wir auf dem Papier eher der Außenseiter“, berichtet Riemann, „aber uns hat meiner Meinung nach die Tiefe im Kader gerettet. Wir konnten während der Hallensaison alleine zehn verschiedene Spieler einsetzen.“

FM